

Fitch advierte a OHL de rebajas en el rating por la caída de las acciones en México

Fitch ha colocado en perspectiva negativa el rating 'BB-' que tiene asignado a OHL, con lo que advierte al grupo de construcción y concesiones de una eventual rebaja de esta calificación como consecuencia del descenso que acumulan las acciones de su filial mexicana tras aparecer informaciones sobre presuntas irregularidades en contratos.

La agencia de calificación considera que la devaluación de los títulos de OHL México, filial de concesiones en el país, puede obligar al grupo matriz a aportar garantías adicionales a la financiación de la empresa.

De hecho, el pasado viernes, OHL aportó acciones de OHL México representativas del 9,28% de su filial mexicana como garantía adicional de un préstamo por importe de 5.208 millones de pesos mexicanos (unos 312 millones de euros) que tiene su división de concesiones.

Tras esta operación, el grupo que preside Juan Miguel Villar Mir tiene ya aportadas como garantía del crédito un total de 580,72 millones de acciones de OHL México, representativas del 33,53% del capital social de esta filial.

Fitch avisa de posibles rebajas de rating a OHL después de que el pasado 14 de mayo se desmarcara de la advertencia lanzada por Moody's y asegurara que descartaba impactos inmediatos en la nota dada al grupo por los problemas de México.

OHL controla el 56,14% del capital de OHL México, la filial cotizada a través de la que canaliza las concesiones que tiene en el país (siete autopistas y el aeropuerto internacional de Toluca). México constituye el primer mercado internacional del grupo, en el que además quiere reforzar aún su presencia con su nuevo plan estratégico a 2020.